
	

QUARTIERS OUEST 
Lauvette – Bordinas – Campe –  

Folatières – Mas Duc – Clair Azur 
--- 

RÉUNION DU 12 JUIN 2019 
	

Présents	/	Conseil	Municipal	:											

G.	BRANDA		–		G.	STOERKEL		–		E.	LONCHAMPT		–		J.	JACOB		–		C.	DI	MARTINO		–	F.	FONTAINE	

	

 G.	BRANDA,	Maire,	souhaite	la	bienvenue	à	tous	et	évoque	les	points	suivants	:	
	
! Rappel	de	notre	engagement	d’au	moins	deux	réunions	par	an	dans	les	divers	quartiers	de	Cantaron	eu	

égard	à	la	vaste	étendue	de	la	Commune.	
	
! Invitation	des	habitants	des	Quartiers	0uest	à	ne	pas	hésiter	à	prendre	part	aux	diverses		manifestations	

organisées	au	centre	village,	malgré	la	configuration	«	éclatée	»	de	notre	Commune	et	l’éloignement	des	
Quartiers	Ouest	du	Chef-Lieu.	

	
! Ordures	 ménagères	 et	 encombrants	:	 Rappel	 encore	 sur	 les	 divers	 problèmes	 dus	 à	 l’incivisme	 et	

rencontrés	aux	points	de	collectes	des	ordures	ménagères.	Les	encombrants	ne	passant	que	le	mercredi	
il	est	une	nouvelle	fois	demandé	de	ne	déposer	les	objets	que	le	mardi	soir	afin	de	ne	pas	encombrer	les	
voies	toute	la	semaine.	Pour	pallier	l’incivisme,	et	concernant	les	Quartiers	Ouest,	des	caméras	de	vidéo-
protection	seront	installées	sur	la	commune	aux	points	sensibles	à	savoir	une	à	l’entrée	Ouest	et	l’autre	
à	 la	Lauvette	aux	points	de	tris	sélectifs.	Ces	caméras	auront	également	le	double	rôle	de	surveiller	 les	
entrées	de	la	Commune.	Il	est	précisé	qu’un	employé	communal	fait	le	tour	des	points	de	dépôts	tous	les	
15	jours	pour	ramasser	les	objets	non	récupérés	par	la	CCPP.	

	
! Constatation	de	stationnements	anarchiques	et	annonce	de	la	refonte	de	la	signalisation	horizontale	et	

verticale	sur	toute	la	commune	lors	des	prochaines	semaines.		
	

! Point	sur	l’éclairage	public	:	le	remplacement	de	la	totalité	du	système	actuel	par	des	leds	(économie	de	
70%)	est	en	 cours	et	 se	 fait	 en	3	 tranches.	 Les	Quartiers	Ouest	 font	partie	de	 la	 troisième	 tranche	du	
programme.	La	maintenance,	quant	à	elle	se	fera	au	coup	par	coup.		

	
! Point	sur	les	travaux	:		

• Réfection	 du	 four	 du	 Chef-Lieu	 (inauguré	 pour	 la	 St-Joseph)	 ainsi	 que	 du	 lavoir	 des	 Cognas	
(terminés).	

• Création	de	deux	WC	publics	:	près	du	jeu	de	boules	et	sur	le	parking	de	l’Eglise	(terminés).	
• Réfection	en	cours	de	la	place	du	village	qui	sera	piétonne.	
• Sécurisation	 du	 parking	 à	 l’entrée	 du	 village	 (éclairage,	 caméra	 et	 réservation	 exclusive	 aux	

Cantaronnais	dès	son	acquisition.	
	

! Rappel	de	l’existence	du	site	Internet	de	la	Commune	(cantaron.fr)	qui	permet	d’écrire	directement	en	
Mairie.	

	
! P.L.U.	 en	 cours	:	 doit	 être	 arrêté	 le	 1er	 juillet.	 L’enquête	 publique	 est	 prévue	 pour	 cet	 automne.	 Pour	

toute	 information	 concernant	 ce	 sujet,	 la	 population	 est	 invitée	 à	 consulter	 le	 site	 internet	 de	 la	
Commune.	



	

	

 La	parole	circule	:	
	

! Où	en	est	la	fibre	prévue	fin	2019	dans	les	Quartiers	Ouest	?	Beaucoup	de	retard	pris	par	ce	projet	qui	
commence	à	voir	le	jour	au	Chef	Lieu.		

	
! L’attention	est	portée	sur	le	répartiteur	de	la	Lauvette	qui	est	délabré	et	accessible	à	tout	un	chacun	:	un	

courrier	adressé	au	Maire	de	la	Trinité	est	prévu.	
	
! RD619	:	rappel	sur	la	dangerosité	de	cette	départementale	(vitesse,	haies	qui	débordent	sur	la	chaussée)	
	
! Chemin	des	Folatières	:	entretien	prévu	en	juin	(ainsi	que	tous	les	chemins	et	sentiers	de	l’Ouest)	
	
! Projet	d’assainissement	du	Campe	(privé)	:	RV	sera	pris	à	partir	du	18	juin	avec	M.	BLOISE	
	
! Chemin	du	Campe	:	problématique	de	ce	chemin	en	partie	privé	qui	se	dégrade	beaucoup.	Une	réflexion	

sera	menée	sur	ce	problème	après	devis	de	réparation	produit	par	les	riverains.	
	
! Hôpital	de	Cantaron	:	Le	C.H.U.,	propriétaire	des	parcelles,	est	vendeur.	Cependant	la	Commune	veille	à	

ce	que	le	projet	qui	verra	le	jour	sur	ce	secteur	ne	soit	pas	en	inadéquation	avec	la	volonté	des	habitants	
du	quartier.		De	plus,	ce	projet	(encadré	par	le	P.L.U.)	devra	respecter	les	contraintes	de	voirie	et	de	flux	
(eau	 et	 assainissement).	 Aujourd’hui,	 deux	 projets	 sont	 en	 concurrence	 à	 savoir	 un	 centre	 pour	
séminaires	 et	 une	 résidence	 séniors.	 Des	 «	services	»	 (épicerie,	 point	 de	 poste,	 cabinets	 médical	 et	
paramédical	 …)	 prévus	 dans	 le	 projet	 de	 la	 résidence	 sénior	 pourraient	 profiter	 aux	 habitants	 du	
quartier.	

	

 Le	verre	de	l’amitié	a	clôturé	notre	réunion	en	fin	de	soirée.	


